

Dos motoristas de Carabineros fueron atropellados por una camioneta

Los policías se dirigían a un procedimiento cuando fueron embestidos por un vehículo que no habría respetado el derecho de paso en Barrancas. Uniformados fueron derivados al hospital institucional.

Juan Olivares Meza
cronica@lidorsanantonio.cl

Con lesiones de diversa consideración resultaron dos motociclistas de Carabineros que fueron atropellados por una camioneta en la esquina de las calles Angamos con Carabineros de Chile faltando pocos minutos para las 11 de la mañana de ayer.

Según un testigo que llegó a socorrer a los funcionarios policiales que quedaron heridos en la calzada, “parece que la camioneta no vio que venían los carabineros desde Llole hacia Barrancas porque llegó y pasó y ahí los atropelló”.

“De los dos, había uno que se veía un poquito más mal que el otro, y a ese se lo llevó primero la ambulancia, porque su compañero estaba sentado mientras lo revisaban y se tocaba una pierna, pero el otro que parece que recibió el golpe más fuerte se lo llevó rápido la ambulancia”, añadió el testigo.

El comisario de servicio en la Primera Comisaría de Carabineros de San Antonio, teniente Marco Gaete Reyes, relató que “mientras personal motorizado



LOS POLICÍAS HERIDOS ESTÁN FUERA DE RIESGO VITAL EN EL HOSPITAL INSTITUCIONAL.

de Carabineros se dirigía a un procedimiento policial por calle Angamos con dirección al norte, al llegar a la intersección de la calle Carabineros de Chile, conforme a lo manifestado por los funcionarios, sorprendentemente habría aparecido un vehículo del tipo station wagon el cual no habría respetado la señalé-

10.40

de la mañana de ayer ocurrió el accidente en calle Angamos, a tres cuadras de la Primera Comisaría de San Antonio.

tica “Ceda el Paso” (que existe en el lugar) produciéndose un accidente de tránsito del cual resultaron lesionados ambos motoristas”.

El oficial contó además que “en primera instancia (los dos motociclistas) fueron derivados al hospital Claudio Vicuña de San Antonio para su respectiva



EL ACCIDENTE CAUSÓ EXPECTACIÓN EN BARRANCAS.

constatación de lesiones y alcoholemia de rigor, los cuales posteriormente fueron derivados al hospital institucional para una mejor atención médica”.

Tras el accidente, y por tratarse de personal policial involucrado, al sitio del suceso concurrió personal de la Sección de Investigación en Accidentes de Tránsito (Siat) de Valparaíso, que se hizo cargo de las pericias que permitirán establecer las causas y deslindar eventuales responsabilidades en torno a este hecho.

FUERA DE PELIGRO

El teniente Marco Gaete precisó que “ambos conductores de las motocic-

tas institucionales presentan lesiones de diversa consideración, encontrándose conscientes y fuera de riesgo vital. Respecto al conductor del automóvil conforme a instrucciones del fiscal de turno, este fue apercibido bajo el artículo 26 del Código Procesal Penal (fijar un domicilio para recibir notificaciones de la Fiscalía y tribunales)”.

El accidente causó expectación entre los sanantónicos y la noticia se dispersó rápidamente por las redes sociales donde abundaron los mensajes de apoyo para los carabineros heridos que, al cierre de esta edición, se encontraban internados en el hospital institucional fuera de peligro. ✪



EL MUNICIPIO RETIRÓ UNA GRAN CANTIDAD DE BASURA DEL LUGAR.

Municipio retirará canasto metálico que se transformó en dolor de cabeza para colegio

Un canasto metálico que prometía ser una solución para terminar con el problema de la basura en calle Blanco Escalada, a la altura de la entrada del colegio Papa Juan Pablo II, en pleno centro de San Antonio, terminó transformándose en un dolor de cabeza para la dirección del establecimiento educacional. El canasto ha sido utilizado por otras personas que, además, han llegado a bo-

tar todo tipo de desperdicios voluminosos al lugar hasta un catre de cama había-, convirtiendo este punto en un microbasural. “Hace meses que tenemos este problema en las afueras de nuestro colegio. La verdad es que esta situación es desagradable y un foco infeccioso tremendo para nuestros estudiantes”, denunció Carolina Contreras, directora del colegio Papa Juan Pablo II.

El lamento de la directora fue escuchado por la Municipalidad de San Antonio. A través de la Dirección de Aseo y Ornato (Dimao), se llevó a cabo un operativo especial para retirar toda la basura acumulada en el sector. Francisco Valenzuela, director de la Dimao, reconoció que el problema sanitario se arrastra hace varios meses, desde que un particular instaló el recep-

táculo sin autorización municipal. “Por está razón se determinó retirarlo ya que la escuela saca su basura en tambores por su portón. Ese canasto lo ocupaban personas ajenas al colegio de manera irresponsable ya que llevaban residuos de todo tipo y no en bolsas como debió haber sido”, informó Valenzuela, quien señaló que el retiro se concretará en los próximos días. ✪